

---

# Día Internacional de las Mujeres

08 marzo

Durante la Segunda Reunión Mundial de Mujeres Socialistas, celebrada en marzo de 1910 en Copenhague, Dinamarca, Clara Zetkin, política alemana, propone el 8 de marzo como *Día Internacional de la Mujer*, en memoria de las trabajadoras que entre el siglo XIX y XX en diferentes partes del mundo, se manifestaron en contra de las infames condiciones laborales y por el derecho al voto, y que, como el caso de la fábrica textil de Nueva York donde mantenían una huelga, fueron calcinadas.

Muchos años después, en 1975 la Asamblea General de las Naciones Unidas conmemoró por primera vez, el 8 de marzo como *el Día Internacional de la Mujer*. Desde entonces, y contrario a lo que muchas instituciones o personas han llegado a interpretar, el sentido de este día no es “felicitar a las mujeres” o darles regalos, sino que año con año es ocasión para reflexionar sobre los avances y desafíos para eliminar la desigualdad, la discriminación y la violencia contra las mujeres, garantizar el pleno ejercicio de sus derechos, impulsar su empoderamiento y logra la igualdad sustantiva.

---



---

## Fuentes y/o referencias

### Video:

Las mujeres y la Declaración Universal de Derechos Humanos [https://www.youtube.com/watch?v=ljHx\\_5g\\_BHw](https://www.youtube.com/watch?v=ljHx_5g_BHw)

---